



Palacio de Congresos IFEMA, Madrid, España  
24 de febrero de 2024

### **Congreso 2024 «La Iglesia en la Educación: presencia y compromiso»**

El 24 de febrero de 2024, en el Palacio de Congresos de IFEMA, en Madrid, la Comisión Episcopal para la Educación y Cultura de la Conferencia Episcopal Española, llevó a cabo la sesión final del congreso «La Iglesia en la Educación: presencia y compromiso». Un congreso cuya fase previa arrancó el 2 de octubre de 2023 en Barcelona, y que tuvo como propósito potenciar la participación y la reflexión conjunta de toda la comunidad educativa española, sobre el papel que juega la Iglesia en la Educación.

La jornada vespertina que clausuró dicho congreso, contó con la participación de 1.200 participantes, entre ellos: obispos de la Conferencia española, rectores de escuelas y universidades, docentes, padres y madres de familia, jóvenes, voluntarios y demás protagonistas y actores en el ámbito educativo, así como representantes de todos los sectores en los que la Iglesia se encuentra activa en la educación a nivel nacional.

La primera parte del evento de esa tarde, estuvo dedicada para hacer un elogio a la educación, ahí, el Cardenal José Tolentino de Mendonça, quien pronunció la primera conferencia, habló sobre el Pacto Educativo Global que desde 2019 ha impulsado el Papa Francisco, y recordó, así, la presencia y el compromiso actual que la Iglesia tiene para con la Educación.